

## Andreas Groen neuer Schützenkönig beim Schützenverein Diele

Am Samstag den 15.06.2019 fand das Königsschießen in Diele statt. Dabei wurde zum 2. Mal das Königsschießen der Jugend und Erwachsenen gemeinsam veranstaltet. Die Veranstaltung war mit ca. 120 Besuchern sehr gut besucht. Es bestand die Möglichkeit, dass alle Erwachsenen mitschießen konnten. Insgesamt haben 36 Personen auf den Vogel geschossen. Zuerst wurden die Pfänder abgeschossen. Krone, Zepter, Apfel und die beiden Flügel. Hier konnte jeder dran teilnehmen. Die Pfänderschützen erhielten als Preis eine Mettwurst von der Fleischerei Leggedör. Die Jugendlichen Pfänderschützen erhielten einen Gutschein für ein Eis vom Eiscafé. Zum Schluss wird der Rumpf des Vogels abgeschossen, hier sind dann wieder die Vereinsmitglieder gefragt. Mit Fall des Rumpfes, sowohl bei Erwachsenen als auch Jugendlichen, wird die Königswürde erlangt. Insgesamt wurden 348 Schuß auf dem Vogel geschossen. Den gezielten Schuß zum Schluss setzte Andreas Groen und wurde damit neuer König. Als Königin hat er seine Frau Heike gewählt. Eine gelungene Überraschung an diesen Tag, da Andreas und Heike auch Hochzeitstag haben. Rainer Lübbers und Michael Vry sind seine beiden Adjutanten. Bei den Jugendlichen wurde Wiebke von Dankelmann neue Jugendkönigin. Noch ist allerdings Matthias Meyer der amtierende König und Simeon Duckert amtierender Jugendkönig. Die Proklamation findet im Rahmen des Schützenfestes am Sonntagmorgen den 23. Juni statt. Der scheidende König wird dann noch am Samstag auf dem Schützenfest gebührend verabschiedet. Das Königsschießen war in dieser Art ein voller Erfolg, so der Vorstand und die Sportleitung. Das neue Konzept, dass im letzten Jahr eingeführt wurde, dass jedermann schießen kann und dass die Veranstaltung am Samstag stattfindet hat sich bewährt. Wir freuen uns nun auf das Schützenfest in der kommenden Woche.

Nachfolgend sind die Pfänderschützen genannt:

### Königsschießen der Erwachsenen:

Bei Pfänderschießen haben folgende Personen einen Pfand abgeschossen.

Krone: Stefan Brink

Zepter: Rainer Lübbers

Apfel: Wilfried Meijer

Linker Flügel: Jan Schipper

Rechter Flügel: Wilko Meijer

Die Pfänderschützen haben als Preis noch eine Mettwurst von der Fleischerei Leggedör erhalten.

Den Rumpf hat anschließend Andreas Groen abgeschossen und ist damit neuer König.

### Königsschießen den Jugendlichen:

Bei Pfänderschießen haben folgende Personen ein Pfand abgeschossen.

Krone: Simeon Duckert

Zepter: Hannes Martini

Apfel: Arne Haseborg

Linker Flügel: Silke von Dankelmann

Rechter Flügel: Bente Sterrenberg

Die Jugendlichen Pfänderschützen haben dann einen Gutschein vom Eiscafé erhalten.

Den Rumpf hat anschließend Wiebke von Dankelmann abgeschossen und ist damit Jugendkönigin 2019/2020.



Das neue Königshaus 2019/2020. Von links Heike Groen, Rainer Lübbes, Andreas Groen, Wiebke von Dankelmann, Michael Vry, Jan Schipper stellv. Vorsitzender und Wilfried Meijer Vorsitzender.



Die teilnehmenden Jugendlichen beim Königschießen mit Manfred und Ulla Mierke.